

anela



Del papel a la acción: una política pública a la medida de las mujeres rurales

n el marco del Día Internacional de los Derechos de acompañarlos en la realización de la nueva política pública que beneficiará cerca de 11 mil mujeres. La aspectos como la autonomía económica y el artículo completo dando click en el ícono.



Pacto por la igualdad

Instituciones, empresas y organizaciones de San Roque se suman a garantizar los Derechos de las mujeres

19 de marzo en el marco de la inauguración de la Casa de la Mujer en San Roque, se realizó la firma del pacto por la igualdad en el que actores institucionales como la Alcaldía, la Gobernación de Antioquia a través de la Secretaría de las Mujeres, la Empresa Gramalote y otras organizaciones, firmaron un pacto en el que establecieron compromisos puntuales con cada una de las líneas de acción de la política pública. Entre todos los actores se diseñó un plan de trabajo para garantizar que las actividades que realizan apunten a esfuerzos conjuntos y sostenibles en el tiempo. Este trabajo articulado es significativo ya que genera el entorno y las condiciones para que las mujeres puedan alcanzar sus derechos.



"Comunicarnos para movilizarnos": Una apuesta para visibilizar las voces juveniles

A través del graffiti, la radio, la fotografía y el video, las y los jóvenes se tomaron la palabra en San Roque y Yolombó, en un incentivo por transformar sus intereses en arte y sus conversaciones en acciones que movilizaran temas que les afectan y en los cuales quieren cambios.

Las y los jóvenes hablaron sobre la importancia de la inclusión, la prevención de violencias, el respeto hacia las identidades y diversidades y la importancia de tejer redes de cuidado. 56 jóvenes participaron en tres talleres en el que aprendieron sobre estas herramientas comunicativas y diseñaron sus productos. Conoce más sobre esta iniciativa dando click en el ícono.









Campaña 8M Laz mujerez noz movilizamoz por nuestroz derechoz





5 mujeres de los municipios de Yolombó y San Roque que hicieron parte del proceso de formación de Vamos Tejiendo, nos envían un mensaje especial para recordarnos que esta fecha va más allá de la flores chocolates...es una fecha para conmemorar los derechos adquiridos y para asumir corresponsabilidades en la defensa de los derechos de las Conoce mujeres. testimonios dando click a la imagen.

Emprendimiento a base de miel de caña Un dulce propósito



Conoce la historia de Yaneth Cuervo, una mujer líder y empecinada en buscar nuevas formas de emprendimiento que favorezcan los ingresos y la autonomía económica de las mujeres en un entorno en el que prima la informalidad. Yaneth hace parte del proceso de formación en habilidades para la vida de Vamos Tejiendo, y también realizó el curso de emprendimiento panelero en el que se asoció con otras mujeres para potenciar una idea en la diversificación de la miel de caña. Conoce más sobre este emprendimiento dando click en el ícono



Artículo completo

Asesorías en emprendimientos bancarización y asesoría laboral en el #8M

En el municipio de San Roque se conmemoró el Día Internacional de los Derechos de las Muieres en una jornada que duró una semana gracias a los esfuerzos conjuntos entre la empresa Gramalote, la Alcaldía y el proyecto Vamos Tejiendo. Dentro de la jornada el proyecto lideró los espacios de autocuidado para las mujeres, así como las asesorías laborales con una inspectora de género del Ministerio del Trabajo. Estas asesorías se dieron en el marco de unas brigadas de servicios institucionales a los corregimientos de Cristales y Providencia.

La empresa Gramalote lideró la jornada de bancarización y asesoría a emprendimientos, en el cual participaron algunas mujeres que hacen parte del proceso de formación de Vamos Tejiendo. Estas

102 mujeres culminan proceso de formación de Vamos Tejiendo

Esta es la primera cohorte del proceso de formación en San Roque y Yolombó que involucró a mujeres agricultoras, dueñas y trabajadoras de trapiches o que estuvieran relacionadas con la cadena de valor de la caña. El proceso cerró su primera fase que consistió en la formación de habilidades para la vida, herramientas comunicativas, economía feminista y prevención de Violencias Basadas en

En este último encuentro se habló sobre lecciones aprendidas e intercambio de buenas prácticas en el que las mujeres destacan la flexibilidad del proyecto para realizar acuerdos teniendo en cuenta sus tiempos e intereses. También se dio apertura al segundo ciclo de formación que incluye: prácticas agreocológicas, curso de emprendimiento panelero, ciudadanía laboral y finanzas personales. Esto con el objetivo de generar capacidades en las mujeres que les permita alcanzar el acceso a activos y a su autonomía



herramientas fueron útiles ya que las mujeres pudieron conocer todos los servicios financieros disponibles entre ellos préstamos, créditos y cuentas de ahorro que sin duda son clave en la autonomía económica de las mujeres.

> SÍGUENOS EN WWW.PACTCOLOMBIA.ORG Y EN NUESTRAS REDES SOCIALES

















Vamos Tejiendo es un proyecto financiado por el Departamento de Trabajo de los Estados Unidos, bajo el acuerdo de cooperación número IL-33989-19-75-K. El 100% del costo total del Proyecto es financiado con recursos federales por un total de 5 millones de dólares. El contenido de este material no refleja necesariamente las opiniones o las políticas del Departamento de Trabajo de los Estados Unidos. La mención de nombres comerciales, productos, comerciales u organizaciones no implica su aprobación por el gobierno de los Estados Unidos.

Proyecto financiado por el Departamento de Trabajo de los Estados Unidos